

Vergleichskampf Classik - Bohle 2015

Auch in diesem Jahr trafen sich die „Kleeblätter“ und die „Bergmänner“ zum alljährlichen Kräftenessen, diesmal nun schon **zum 30. Mal !**

Während in den ersten Jahren akribisch jeder Kegel umkämpft wurde, geht es inzwischen mehr um die Pflege unserer Freundschaft, auch wenn natürlich alle Ergebnisse notiert und gegen gerechnet werden!

Am 5.Mai 2015 erzielten 10 „Kleeblätter“ ein Ergebnis von 3987 Hölzern und 9 „Bergmänner“ 3038 Holz, spannende Voraussetzungen für den Rückkampf!

Am 11. Mai 15 starteten dann auf der Bohlebahn in der Kollwitzstr. 8 „Bergmänner“ und 9 „Kleeblätter“ (das beste und schlechteste Ergebnis wurde gestrichen)!

Die Summe beider Spieltage ergab ein Plus von 12 Hölzern für Kleeblatt, aber gewonnen hat wie immer unsere **Freundschaft**.

Diese wurde dann auch gebühlich bei guten rustikalen Essen und Trinken gefeiert.

An dieser Stelle großen Dank unseren Harry und den vielen kleinen Helfern!

Das alles entscheidende Ergebnis des Abends war die Erkenntnis, es wird in 2016 auch ein Vergleichskampf geben, dann zum 31zigsten Mal!

„Gut Holz“

Karin Gruhle